

140 Stunden Tennis

62 Mädchen und Jungen aus 26 Vereinen kämpften in 99 Spielpartien um die besten Plätze beim ersten Jugend-Ruwertal-Hallen-Tennisturnier in Kasel. Die Veranstalter, Tennisclub Ruwertal Waldrach (TCR) und Tennisclub Kasel, erfreuten sich fast eine Woche lang an insgesamt 140 Stunden sportlichem Ehrgeiz der Jugend auf grünem Gummigranulat.

Kasel/Waldrach. (anf) Wie gut es funktionieren kann, wenn zwei Vereine aus zwei verschiedenen Gemeinden zusammenarbeiten, bewiesen die Ausrichter des ersten Ruwertaler Jugend-Hallen-Tennisturniers. Alois Wollscheid vom TCR Waldrach und der Kaseler Hallenbesitzer und -Betreiber Peter Mertes (Tennisclub Kasel) boten neben einer sportlichen Atmosphäre bestes Organisationstalent.

Insgesamt wurden 99 Partien innerhalb von 140 Stunden, aufgeteilt auf vier Spieltage, auf dem grünen Gummigranulat-Boden in der Kaseler "Tennishalle Ruwertal" ausgetragen. "Die größte Herausforderung hierbei war, die Hallenplätze richtig zu belegen", verrät Wollscheid.



"Wir sind die Schatzkammer der Mosel", warb Ortsbürgermeister Karl-Heinrich Ewald während der Siegerehrung bei den zum Teil von weit her angereisten Turnierteilnehmern. Dank der Organisation entstanden den Jugendlichen aus der Region, aus Traben-Trarbach, Kerpen, dem Saarland und aus Ludwigshafen während des gesamten Turniers keinerlei Wartezeiten.

Ihre Konzentration richteten die über 60 zehn- bis 16-jährigen Tennisfreunde daher voll und ganz auf das Erringen der für sie so wertvollen Leistungsklassenpunkte. An allen vier Spieltagen wurde jeweils über zwei Gewinnsätze gespielt, der dritte wurde im Match-Tie-Break entschieden. Neben vom Hallenbesitzer selbst gesponserten Preisen wurden insgesamt sechs Medaillen und 18 Pokale unter den Bestplatzierten verteilt.

Künftig zwei Turniere pro Jahr geplant

Stolze Bilanz des ersten Kaseler Indoor-Turniers: Alois Wollscheid und Peter Mertes sprachen sich gegenseitig Dank für "eine tolle Zeit" aus. Aufgrund der guten Zusammenarbeit haben sich die Verantwortlichen nun zum Ziel gesetzt, zukünftig zwei Jugendturniere jährlich durchzuführen - ein Hallenturnier und eins im Freien. Das nächste Jugend-Ruwertal-Tennis-Turnier (JRT) ist bereits das 14. seiner Art und findet Ende der Sommerferien auf der Waldracher Tennis-Anlage im Freien statt.

Die Ergebnisse:

Erste Plätze bei den Jungen sicherten sich: Matthias Louis (U16), Philipp Hanke (U14) und Constantin Schneider (U12). Zweite wurden Christopher Weis (U16), Felix Kappes (U14) und Florian Justen (U12). Die Drittplatzierten: Pascal Hofer (U16), Fabian Gimbel (U14) und Nicolas Kimmlingen (U12). Die besten Mädchen: U16 Christina Weis, U14 Linda Wingertzahn und U12 Sophie Both. 2. Plätze belegten: Theresa Louis (U16), Kristina Thömmes (U14) und Sandra Leinenweber (U12). Drittplatziert bei den Mädchen: Anja Lorenz (U16), Laura Schu (U14) und Marie-Ann Zimmer (U12).